

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Une fin de saison sous le signe de la culture dans Les Moulins - Des événements à ne pas manquer!

Terrebonne, le 1^{er} septembre 2015 - La MRC Les Moulins convie les amoureux de la culture à des rendez-vous artistiques hors du commun pour clore la saison estivale en beauté. Le Festival de Peinture à Mascouche, l'Exposition de voitures anciennes, le Défi Danse Mascouche et les Journées de la culture vous en feront voir de toutes les couleurs en septembre.

Un week-end coloré au Festival de Peinture à Mascouche

Du 5 au 7 septembre, venez vivre le plus coloré des week-ends alors que le parc du Grand-Coteau se transformera en galerie d'art. Beau temps, mauvais temps, venez faire provision de beautés, de couleurs, d'émotions et de coups de cœur. Votre visite vous permettra d'abord de voir l'exposition solo de l'aquarelliste Richard Bélanger, artiste en vedette de cette 27^e version du Festival de Peinture. Le festival vous mènera à la découverte de la soixantaine d'artistes regroupés sous l'immense chapiteau aménagé aux abords de l'étang. La diversité des styles vous en mettra assurément plein la vue. Vous y trouverez également les jeunes artistes en herbe, dont la créativité et le talent surprennent à tout coup.

Informations : 450 474-4133, poste 273 ou www.festivalpeinturemascouche.com

Exposition de voitures anciennes

Le 13 septembre, l'Île-des-Moulins vous donne rendez-vous pour la traditionnelle Exposition de voitures anciennes. L'événement, présenté par la Société de développement culturel de Terrebonne (SODECT) en collaboration avec le Club de voitures anciennes et classiques de Montréal (VACM), rassemble entre 400 et 500 voitures, datant des années 1910 à 1990, passant des bolides de collection aux voitures à manivelle et véhicules rares ou modifiées. L'événement propose également une prestation musicale qui sera assurée cette année par le groupe The Surf Aces, qui rend hommage à la musique instrumentale des années 60, en reprenant des succès.

Informations : 450 471-0619 ou www.iledesmoulins.com

Jean Airoidi porte-parole de la 4^e édition du Défi Danse Mascouche

Les 18 et 19 septembre se tiendra la 4^e édition du Défi Danse Mascouche alors que des danseurs de partout au Québec se disputeront les honneurs, devant le grand public, lors de cette compétition unique de danse sportive. Le styliste et animateur Jean Airoidi, qui est le porte-parole officiel de l'événement, choisira ses deux couples « Coup de cœur » lors de la compétition. L'événement, qui se déroulera sur un week-end complet cette année, permettra la présentation d'une soirée Showcase en Amateur et en Pro-Am, selon la formule de *Dancing With The Stars*, où chaque couple de danseurs doit exécuter une chorégraphie sur un thème et une musique de leur choix, le tout au son émouvant de l'orchestre maison.

Le Défi Danse Mascouche se veut une compétition de danse sportive qui s'adresse à tous les niveaux de compétence et à toutes les catégories d'âge et qui accueille des danseurs et un panel de 21 juges de partout au Québec, de l'Ontario et même des États-Unis. Cette compétition de danse offre un spectacle haut en couleur et s'adresse autant aux amateurs de danse qu'aux gens qui ont le goût d'assister à un beau spectacle.

Pour plus d'information ou pour acheter des billets : 450-474-6416 ou visitez le www.defidansemascouche.com.

Les Journées de la culture

Les 26 et 27 septembre 2015, plusieurs activités gratuites auront lieu dans la région pour les Journées de la culture :

À l'Île-des-Moulins

Activités gratuites : visite des expositions de la Maison Bélisle, dont l'exposition *Morceaux d'histoires*, d'Ani Müller, ateliers de bricolage, prestations au piano public de pièces musicales cinématographiques, peinture en direct et bien plus encore.

Informations : 450 471-0619 ou www.iledesmoulins.com

Le fantôme de l'opéra

Le samedi 26 septembre 2015 à 19h30, la SODAM, en collaboration avec Art Partage, invite la population à assister à la projection du film muet de Rupert Julian *Le fantôme de l'Opéra* à l'Église Saint-Henri de Mascouche. Pour ajouter des frissons, le film sera accompagné à l'orgue Casavant par l'organiste Benoit Carrière.

Ateliers théâtrales

Des cours de théâtre ouverts aux enfants de 3 à 12 ans seront offerts gratuitement à la Maison-Théâtre Côte à Côte de Mascouche, les 26 et 27 septembre en avant-midi. Réservation obligatoire.

Information : 450 325-0999 et 450 477-3075

Exposition au pavillon du Grand-Coteau

Exposition de photos et d'œuvres picturales créées par des participants des ateliers du Festival de Peinture.

Information : 450 474-4133

À propos de Tourisme des Moulins

Tourisme des Moulins représente plus de 100 entreprises membres et a pour mission d'accueillir les visiteurs à son Bureau d'information touristique, de développer et de promouvoir les attraits et services touristiques de la MRC Les Moulins au bénéfice de la communauté et des partenaires d'affaires.

Située sur la Rive-Nord, au nord-est de la ville de Laval et de l'île de Montréal, la MRC Les Moulins forme l'extrémité sud de la région touristique de Lanaudière et comprend les villes de Terrebonne et Mascouche. La région Les Moulins est reconnue pour sa richesse patrimoniale et regorge d'activités culturelles et de plein air, unissant la nature à la vie urbaine.

Source :

Annie Gingras

Coordonnatrice aux communications et marketing

Tourisme des Moulins

450 964-0681 | marketing@tourismedesmoulins.com